

# Starker Zusammenhalt

Das Familienunternehmen Ulreich aus Wien Floridsdorf, ist mit 10 Lkw im Güterverkehr und Deichgräber Gewerbe tätig. Seit Dezember verstärkt ein HMF 1820-K4 das Team.



Die Übergabe des HMF 1820-K4 Ladekrans an Transporte Ulreich erfolgte bereits im Dezember 2018: (v.l.) Karl Hochmair übergibt den ersten HMF Kran an Taut Cornel, Fahrer bei Ulreich, Ernst Ulreich, Geschäftsführer, und Ernst Ulreich sen.

**D**as traditionsreiche Familienunternehmen wurde 1966 von Ernst Ulreich gegründet, seit 2002 lenkt Ernst Ulreich jun. die Unternehmensgeschichte. Mit insgesamt zehn Lkw, ausschließlich Kranfahrzeuge, ist das Unternehmen Ulreich vom Unternehmensstandort in Wien 21 im Stadtgebiet und dem Umland vor allem im Baugewerbe und im Straßenbau tätig.

## In den Startlöchern

Jetzt steht mit dem ersten HMF 1820-K4 ein Neuzugang in den Startlöchern, der nur darauf wartet, dass die Bausai-

son Mitte März so richtig losgeht. Die Entscheidung für den ersten HMF Kran ist übrigens auf sehr persönlicher Ebene gefallen. „Besonders wichtig ist uns die persönliche Rundumbetreuung durch Karl Hochmair, der von der Auswahl des richtigen HMF Kranes für unsere Einsätze über die Konfiguration bis hin zur Abwicklung und Übergabe stets mit Rat und Tat zur Seite stand“, freut sich Frau Ulreich sen. über die ausgezeichnete Betreuung durch den Vertriebsleiter für Ostösterreich bei Dunst Hydraulik & Ladetechnik.

Auch der Fahrer Taut Cornel ist von sei-

nem neuen Arbeitsgerät begeistert, das er bislang „nur“ im überzeugenden Probetrieb erleben konnte. Die logische Bedienung, die Sicherheit durch EVS und die Leistungsfähigkeit begeistern jetzt schon.

Besonders angetan ist man beim Transportunternehmen von den menschlichen Qualitäten Karl Hochmairs: „Nicht nur aufgrund der perfekten Beratung, sondern vor allem auch durch seine ganz besondere Art, seine Freundlichkeit und Kompetenz ist die Zusammenarbeit mit Karl Hochmair eine besondere Freude für uns.“